
CONSEIL DE LA VALLEE 
CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D'AOSTA

XVI LEGISLATURE/LEGISLATURA

INTERROGAZIONE
del gruppo Lega Vallée d'Aoste

RICEVUTE alcune segnalazioni concernenti  il  servizio di pediatria erogato dai medici di 
base;
RILEVATO che  tali  segnalazioni  riferiscono  di  una  situazione  critica  rispetto  alla 
disponibilità di pediatri nella nostra Regione;
PRESO ATTO che secondo quanto riferito, da circa due settimane le chiamate rispetto alla 
disponibilità di pediatri fatte all'Usl ottengono sempre ed invariabilmente la risposta che "non 
ci sono pediatri disponibili";
PRESO ATTO che questa ridotta disponibilità costringe gli utenti a rivolgersi al presidio 
medico ospedaliero con conseguente aggravio di attese, costi e spazi, sia per le famiglie che 
per il settore pubblico;
RILEVATO CHE l'unico pediatra  ad oggi  disponibile  risulta  essere un soggetto definito 
"poco professionale" che, secondo le segnalazioni, non risponde mai al telefono, visita senza 
dpi  e  senza  accortezze  sanitarie  verso  i  piccoli  pazienti  e,  come  già  evidenziato 
nell'interrogazione n.  679/21 era stato oggetto di una segnalazione particolareggiata che si 
riporta  integralmente  "Ieri  sono andata dal  nuovo pediatra  per  la  prima volta  perché la  
pediatra che avevamo è andata in pensione. Questa è la situazione che abbiamo trovato:  
pavimento sporco, pieno di macchie nere, cacca e pipi. Bidone pieno con l'immondizia per  
terra.  Senza bilancia per pesare il  bambino. Bilancio di salute  senza scrivere il  peso sul  
libretto  e  controllo  superficiale  del  bambino in 5 minuti.  (La pediatra  di  prima ci  stava  
almeno 40 minuti ed era minuziosa e professionale). Ho pensato se non fa bene il bilancio di  
salute come può aiutarmi quando il bimbo sta male. Non ha sanificato l'ambiente appena  
uscito il paziente precedente. Mani sporche perché non le ha lavate e sanificate. Il bambino è  
stato messo su una seduta da adulto reclinabile dove il bambino stava tutto storto. La carta  
sulla seduta era piena di cacca e pipì del bambino di prima e tutta la carta dei pazienti che  
aveva avuto in precedenza era a terra. Quando gliel'ho detto mi ha detto di toglierla io la  
carta.  Tirava il  bambino per le braccia in malo modo. Senza guanti.  Io e il  papà siamo  
rimasti sconvolti";

il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

l'Assessore competente per conoscere:

1) se tali segnalazioni corrispondano al vero, e in caso affermativo, se siano pervenute anche 
all'Assessorato competente e in quale numero;

2) quali siano le strategie messe in campo per risolvere il problema e garantire una migliore 
accessibilità al summenzionato servizio;

3) quali siano le strategie messe in campo per verificare l'operato del pediatra in questione.
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